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Zitat von Clubi 

Warum ist diese Aussage zu mutig?
Für mich ist der Verein seit der Meeske-Ära auf einem guten Weg.
Keine Skandale, keine Lizenzprobleme, stetige Verbesserung der Finanzen. Wo ist denn
da noch ein Depp?

Weil wir abgestiegen sind, oder ein 2:0 gg Heidenheim vergeigt haben?
Sind Paderborn und Union, wenn sie am Ende absteigen, dann auch Deppen?

Wir haben überall noch Verbesserungsbedarf, das wissen sicher auch Rossow & Co.,
aber eine faire Chance sollten sie dazu auch bekommen.

Wie gesagt da gehen unsere Meinungen halt auseinander, denn wirklich nachhaltig ist bei uns
noch nix.

Dieser Zustand ist für mich dann erreicht wenn man ähnlich wie Freiburg über fast ein
Jahrzehnt gute Arbeit auch in Krisenzeiten abgeliefert hat.
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